



Ministerio de Política Territorial y Función Pública

MINISTERIO	DELEGACIONES	ÁREAS	SERVIZOS	FUNCIÓN PÚBLICA	PRENSA	<input type="text" value="Buscar"/>
------------	--------------	-------	----------	-----------------	--------	-------------------------------------

<p>DELEGACIONES</p> <p>¿Qué es la Administración Periférica del Estado?</p> <p>Normativa</p> <p>Delegaciones de Gobierno</p> <p>Delegación de Gobierno na Comunidade Autónoma do País Vasco ou de Euskadi</p> <p>Delegado de Gobierno</p> <p>Actualidade</p> <p>Estranxeiría</p> <p>Ventana Económica y Social</p> <p>Transportes</p> <p>Subdelegación de Gobierno en Araba</p> <p>Subdelegación de Gobierno en Gipuzkoa</p> <p>Subdelegación de Gobierno en Biscaia</p> <p>Sala de Prensa</p> <p>Servicios de las Delegaciones del Gobierno</p> <p>Otros organos territoriales del Estado</p> <p>Informe de evaluación</p> <p>Carta de servicios electrónicos</p>

<p>LIGAZÓNS</p> <p> Portal de Entidades Locales Información sobre las Entidades Locales</p> <p> Portal Comunidades Autónomas Información sobre las Comunidades Autónomas</p> <p> Muface Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado</p> <p> INAP Instituto Nacional de Administración Pública</p> <p> Gobierno de España Enlace a las web de los departamentos ministeriales</p>

Inicio > Delegaciones > Delegaciones de Gobierno > Delegación de Gobierno na Comunidade Autónoma do País Vasco ou de Euskadi > Actualidade > Notas de prensa > Notas > 2019 > Marzo > La Dirección General de la Guardia Civil galardonada en Bilbao con el premio nacional de prevención de riesgos laborales 'PREVER 2018'

La Dirección General de la Guardia Civil galardonada en Bilbao con el premio nacional de prevención de riesgos laborales 'PREVER 2018'

07-03-2019

- El galardón, en su categoría de instituciones, le ha sido otorgado conjuntamente con la Dirección General de Función Pública de la Región de Murcia
- La organización y celebración de cinco ediciones de un curso de formación en prevención de riesgos profesionales para guardias civiles ha sido el mérito valorado para la concesión del premio
- El coronel jefe de la 5ª Zona de la Guardia Civil (Murcia), Jesús Arribas, ha recogido el premio en Bilbao



La Dirección General de la Guardia Civil ha sido galardonada con el premio nacional de prevención de riesgos laborales «PREVER 2018», un reconocimiento que tiene como finalidad premiar a distintos profesionales, empresas o entidades que destaquen, a nivel nacional e internacional, por su labor en pro de la prevención de los riesgos laborales dentro y fuera de España, y que concede una comisión formada por diferentes organismos públicos relacionados con la seguridad y la salud laboral de nuestro país.

La Benemérita ha sido distinguida en la categoría de «instituciones» del premio por la organización y celebración de cinco ediciones de un curso de formación en materia de prevención de riesgos profesionales para guardias civiles destinados en la Región de Murcia.

El galardón ha sido concedido por una Comisión integrada por representantes del Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo de España y prestigiosos profesionales del ámbito de la seguridad y la salud en el trabajo, y recogido por el coronel jefe de la 5ª Zona de la Guardia Civil (Murcia), Jesús Arribas, en el marco de las XXª Jornadas Técnicas de prevención de riesgos laborales y responsabilidad social corporativa y Premios nacionales e internacionales de prevención «PREVER 2018», que se han celebrado en Bilbao los días 1 y 2 de marzo.

Todo un referente a nivel nacional

La actividad formativa que ha merecido el reconocimiento de la organización de los premios «PREVER» se ha convertido en todo un referente a nivel nacional, y viene siendo organizada conjuntamente entre la Jefatura de la 5ª Zona de la Guardia Civil en Murcia, a través de su Oficina de Prevención de Riesgos Laborales, y por la Dirección General de la Función Pública y la Calidad de los Servicios de la Región de Murcia, a través tanto del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales Coordinador de la Región como de la Escuela de formación e innovación de la Administración Pública autonómica.

El proyecto de colaboración entre ambas instituciones supone, ininterrumpidamente desde el año 2014, además de una apuesta por la innovación, la modernización y la calidad en la formación de la Guardia Civil, una mejor y más eficiente gestión de los recursos públicos que ha propiciado, durante los últimos cinco años, la formación y titulación en materia de prevención de riesgos de agentes dedicados a la práctica totalidad de las especialidades de la Benemérita en la Región de Murcia.

Actividad formativa con vocación de futuro

Tanto la Guardia Civil como la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia pretenden que el curso de formación tenga continuidad en el tiempo, con el objetivo de proseguir la mejora de las competencias profesionales de los miembros de la Benemérita a través de las nuevas tecnologías, una modalidad que posibilita una formación de calidad sin sujeción a horarios, tiempos o desplazamientos.

Se adjuntan fotografías

Fotografía 1. De izquierda a derecha:

- Francisco Javier Cortés Méndez, Coronel Jefe de la Comandancia de Bizkaia.
- Rafael Ruiz Calatrava, secretario general del Consejo General de Relaciones Industriales y Ciencias del Trabajo de España.
- Carmen María Zamora, directora general de la Función Pública de la Región de Murcia.
- María del Carmen Marín, jefa del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales Coordinador de la CARM.
- Pedro Ángel Ortega Calahorra, General de Brigada Jefe de la Jefatura de Policía Judicial.
- Jesús Arribas, Coronel Jefe de la 5ª Zona de la Guardia Civil (Murcia).
- Tomás García Castro, Capitán Jefe de la Oficina de Prevención de Riesgos Laborales de la 5ª Zona de la Guardia Civil (Murcia) y tutor del curso.